



Bildung schafft Perspektiven – weltweit. Vielen herzlichen Dank für ihre Unterstützung!



© IE / Lizenzfrei

Am 8. September 2024 fand der Sonntag der Internationalen Entwicklung statt.

Wir möchten allen Korpsoffizierinnen und Korpsoffizieren sowie allen Beteiligten und Gottesdienstbesuchenden für die Mitarbeit und die Unterstützung durch Gebete und Spenden herzlichst danken.

Thema des diesjährigen Sonntags für die Internationale Entwicklung war die konkrete Veränderung durch Bildung. Mit unseren Themenpatenschaften unterstützen wir die Zukunft von über 40'000 Kindern. Eine Themenpatenschaft fokussiert dabei auf die weltweite Bildung. Dank der Themenpatenschaft «Bildung weltweit» können wir Bildungszentren in der Republik Kongo aufbauen und ausserschulische Lernangebote für Kinder in Brasilien anbieten. Weiter unterstützen wir den Bau von Schulen in Simbabwe und unterhalten ein grosses Schulprogramm in Haiti für über 3'500 Kinder.

Nur durch Bildung können viele Kinder später ein Teil der Gesellschaft werden. Bildung schützt sie vor Ausgrenzung, durchbricht die Armutsspirale und gibt ihnen eine Perspektive für die Zukunft.

Eric Baudrey ist verantwortlich für das Bildungsprojekt in der Republik Kongo. Durch die Kurse der Heilsarmee zur Alphabetisierung von Kindern und Erwachsenen sieht er neue Perspektiven für die Region: *«Ich wünsche mir eine gestärkte Gemeinschaft mit Bewohnern, welche die Entwicklung im Dorf aktiv mitgestalten. Die Kinder sollen wichtige Lektionen fürs Leben lernen und sich zu ihrem Wohle entwickeln können».*

Auch im Namen von unseren Projektpartnern bedanken wir uns für Ihre grosszügige Unterstützung durch Spenden und Gebete! Zusammen ermöglichen wir Veränderung. Und dies weltweit.

Publiziert am

16.9.2024